

Incendian vehículo

Escrito por comunicado

Viernes 23 de Septiembre de 2011 14:54

Guaymas, Sonora a 23 de septiembre 2011.- Un vehículo que estaba estacionado en el exterior del domicilio de un mecánico en la colonia "Nacionalización del Golfo de California" fue incendiado de manera intencional, según el peritaje de los bomberos.

El siniestro fue reportado a las 2:10 horas de este viernes, en el lote 6, manzana 2, del mencionado sector, propiedad de José Manuel Rodríguez Rivera, de 55 años de edad.

En ese lugar se incendió un pick-up, marca Ford "Lobo", modelo 2004, en color negro, con placas de circulación del Estado de Chihuahua número DW-37-627, propiedad de Manuel Ernesto Cádiz Meráz, quien tiene su hogar en la en el lote 9, manzana 8, de la colonia "Las Palmas".

De acuerdo a la versión de Rodríguez Rivera él se encontraba dormido cuando escuchó ruidos en el exterior de su vivienda y al revisar de que se trataba se percató que sus vecinos estaba tratando de controlar el fuego en el mencionado pick-up utilizando cubetas con agua y posteriormente llegaron los bomberos a bordo de la unidad 17, al mando de José Alberto Fuentes, quienes lograron sofocar por completo el siniestro.

En la puerta del copiloto se encontró una mancha de plomo, la cual se registra por el consumo de gasolina y cerca del pick-up se encontró una botella de plástico, con capacidad de 600 mililitros, que contenía dicho combustible.

Cuando los gendarmes se entrevistaron con el propietario del vehículo señaló como presunto responsable a Manuel Mercado Arballo, alias "El Zancudo", con quien dijo el domingo anterior tuvo un problema por un negocio.